

Precio  
de suscripcion.

Precio  
de los anuncios.

# El Menorquin.

ORGANO REPUBLICANO FEDERAL DE LA ISLA DE MENORCA.

(SEGUNDA ÉPOCA.)

Año III.

Mahon, viernes, 17 de Marzo de 1871.

Núm. 500.

Este periódico se publicará todos los días por la mañana, excepto los lunes y siguientes á festivos.

Director: Bernardo Fabregues y Sintés.

Redaccion y Administracion, calle del Norte n.º 4.  
Horas de oficina para anuncios, de 9 á 4 mañana.

## Seccion Doctrinal.

### TODO ES POCO.

Si los periodistas de oposicion nos fijásemos un poco en lo mucho que debe costar á los ministeriales apoyar ciertas cosas, no chilláramos tanto porque hicieran á uno gobernador de provincia, á otro oficial primero de ministerio, ó á otro subsecretario de idem. Yo en este momento en que aun no he leído ningun periódico progresista, y estoy por consiguiente en el pleno ejercicio de mis facultades pacíficas, declaro que ningun gobierno, por mucho que proteja á los periodistas que le apoyan, puede pagar sus inapreciables servicios. Esto, tratando de los gobiernos en general; que concretándome al que hoy nos gobierna, declaro, y si esto es poco, juro, que aunque los hiciera á todos generales, ministros, reyes, si fuera posible; aunque diese á cada uno todos los millones que se han gastado en España desde la guerra de Africa, y todas las cruces que desde lo de Alcolea se han repartido, no podia recompensar sus sacrificios.

Porque yo me hago este razonamiento:

Si á mi viniese un cualquiera, un ministro, pongo por caso, y me dijera que yo dijese que la situacion actual es inmejorable; que el pueblo es libre y está contento, y que la moralidad preside todos los actos administrativos; yo, que veo y se todo lo contrario, le echaria á cajas destempladas, así fuese mas ministro que el de Justicia, (a) el buchí, y militase en el partido en que yo milito.

¡Pues no digo nada si me indicase siquiera que yo indicara lo desahogado que estaba el Tesoro, la actitud expectante del Gobierno en las elecciones, ó su interés porque la Constitucion del Estado no sufriese detrimento alguno! Entonces, no sé lo que haria entonces; pero cuando menos, le daba mi tarjeta con las señas del sitio en donde habiamos de vernos al día siguiente acompañados de cuatro testigos.

¡Pues y si me suplicara que yo comentase y ensalzase esas disposiciones estúpidas y reaccionarias que toma á cada paso, ó que afirmase que tenia dotes de gobierno, y que todo marchaba á pedir de boca! Creo que en este caso no podria contenerme, y haria que la punta de mi bota entablase intimas relaciones con los faldones de su flamante frac.

Por eso admiro, aunque lo censuro, esa aquiescencia de los periodistas ministeriales de hoy, ese respeto á lo que el Gobierno dispone, y ese valor heroico con que arrostran serenos los anatemas de la opinion pública.

¡Cuántas veces esos infelices negros de la prensa se cansarán del rudo papel que desempeñan! ¡Cuántas tirarán desesperados la pluma porque su deber les impida escribir lo que su voluntad les ordena! ¡Y cuántas, llenos de envidia, repasarán las líneas de algunos periódicos de oposicion, donde podrá haber, y habrá sin duda, errores de marca, pero donde brillan el pensamiento del que escribe,

la independencia del que piensa, la lógica del que razona, y la buena fé del que discute!

Esto de pensar una cosa y decir otra (porque yo concedo que algunos periodistas ministeriales piensan como pensamos los demás), es el tormento mas atroz que puede sufrir el hombre que en algo tenga la verdad, que busque la justicia, y condene el abuso.

Hablo con toda franqueza: si los hombres del partido á que pertenezco y en cuyas doctrinas me inspiro, intentasen imponerme el yugo de su voluntad, y iratasen de que dijese amen á todos sus actos, aunque no con todos estuviera conforme, seguiria sin duda alguna inspirándome en sus doctrinas, pero me separaria de ellos, haciéndoles comprender que no tenían derecho para suponer siquiera que yo me apreciaba en tan poco que iba á aplaudir públicamente lo que en mis adentros condenaba.

Así repito, y repetiré siempre, que por mucho que el gobierno haga por la prensa que le apoya, nunca podrá hacer todo lo que ella hace por él; y que ni un destino por alto que sea, ni una subvencion por considerable que parezca, ni un viacrucis entero, compensan los servicios del pobre periodista que abjura de su voluntad, anula su pensamiento, encierra su memoria, empeña su criterio, condena la verdad, aplaude la mentira, inventa, injuria y calumnia á placer de los que le pagan, le prometen, ó le dominan.

¡Infelices, mas que infelices! Yo os compadezco con toda la compasion de que puedo disponer, y comprendo que el miserable pedazo de pan que del festin del presupuesto os arrojan de cuando en cuando, que el cintajo que de cuando en cuando cuelga de vuestro desgarrado pecho, aumentarán el rubor de vuestro rostro en esas horas en que la conciencia se entretiene en torturarnos con los recuerdos.

Mas ¡calla! Poco á poco y sin querer, me he ido poniendo un tanto *curtilon*, y tomando en serio un asunto que provoca la risa; pues lo primero que debia haber probado para tomarlo en serio, era que los hombres que se prestan á escribir sin conciencia, son capaces de comprender las ideas que he vertido.

Dispensadme, lectores, si hoy se me ha ido la burra, y hasta otro día, si el tiempo lo permite.

(Fierabrás.)

## Noticias Generales.

MADRID 11 DE MARZO DE 1871.

De La Discusion:

«Empiezan los periódicos de oposicion, dice La Iberia, á mostrar su desaliento en vista del favorable resultado que alcanzan las elecciones.»

No, no es eso. Los periódicos de oposicion no sienten desaliento, sino desconfianza al ver las coacciones y atropellos cometidos por los agentes mi-

nisteriales.

Por lo demás, no es tan poca nuestra fé, ni tan pequeño nuestro ánimo que desmayáramos, aun en el caso de que el Gobierno triunfase en las elecciones.

Estamos seguros de que al fin la victoria será nuestra; y como no ambicionamos el poder, tenemos paciencia suficiente para aguardarla.

Si hoy no vencemos, si hoy no derribamos el actual orden de cosas, lo derribaremos mañana, y da lo mismo.

Es indudable que, á pesar de los inmensos esfuerzos de la situacion, nuestro partido traerá un gran número de diputados á la futura Asamblea, y que las demás oposiciones tendrán tambien en dicha Asamblea no pocos representantes.

Se agrava, pues, la enfermedad que aqueja el actual orden de cosas.

Ninguna coaccion se ha denunciado aun, de cuantos distritos tenemos noticia, que se haya cometido por las oposiciones; en cambio son muy grandes los abusos, grandes las violencias y los crímenes cometidos por las huestes ministeriales.

Dice un periódico francés que en Austria se teme que Prusia desee, no solo la parte alemana del imperio austriaco, sino de Polonia.

Por el momento, añade, nada se dice de Hungría, pero tambien puede ser que le llegue su hora.

Dice un periódico de Burdeos que en Argel no faltan agentes prusianos que excitan á la rebelion. Sabido es que una comision argelina se presentó al rey Guillermo en Versalles solicitando que se le ayudara á sacudir el yugo de Francia.

Todavía no hay motivo para creer próxima una rebelion general; pero se está en el camino de este grave peligro.

Una de las economías que se llevarán á cabo en la marina francesa será la de reducir los cuadros á 12 vicealmirantes, 25 contraalmirantes, 100 capitanes de navio, 200 capitanes de fragata, 600 tenientes de navio y 400 guardias marinas.

Esto es un buen ejemplo.

Se ha publicado el presupuesto de guerra de Inglaterra para el año 71 á 72. Se aumenta en cerca de cuatro millones de libras esterlinas.

Esto quiere decir que Inglaterra conoce que su lado flaco es el ejército, y trata de remediar esa flaqueza.

La artillería es el arma á que se pretende dar mas incremento.

La nueva línea de demarcacion de la frontera francesa, de que se ha dado lectura en la sesion del 28 por M. Barthelemy Saint-Hilaire, es la siguiente:

Principia en la frontera N. E. de Mattecón, há-

cia el gran ducado de Luxemburgo, sigue en direccion al Sur, las fronteras occidentales de los cantones de Cattenom y de Thionville, pasa por el canton de Brieg a lo largo de las fronteras occidentales de los municipios (*communes*) de Montois-la-Montagne y Roncourt, y de las fronteras orientales de los de Marie-aux-chênes, Saint-All y Abouville; llega a la frontera del canton de Gorze, que atraviesa a lo largo de los límites municipales de Vionville, Bouxiere y Onville; sigue la frontera sud-este del distrito de Metz, la occidental y meridional de Paillecourt, para continuar por encima de las montañas entre el Seille y el Moncel, hasta la frontera del distrito de Sarrebourg al sur de Garde.

La demarcacion coincide luego con la frontera de este distrito hasta el límite Norte del municipio de Tancouville; desde allí sigue la cima de las montañas entre las cuencas de los rios Sarre-Blanche y Vesouze hasta la frontera occidental de este canton, abraza los municipios de Saales, Bourg-Brücke Cotroy le Soche, Plaine; Ranrupt Salxures y Saint Blaise-la-Roche, del canton de Saales; coincide con la frontera occidental de los departamentos del bajo y del Alto Rhin hasta el canton de Belfort, cuya frontera meridional deja no lejos de Vournevas para atravesar el canton de Delle en los límites meridionales de los municipios de Bourgne y de Froidefontaine, llegando a la frontera suiza a lo largo de los límites orientales de los municipios de Jonchery y Delle.

#### CRONICA LOCAL.

### COMITÉ REPUBLICANO

del Partido Judicial de Menorca.

Este Comité en representacion del partido, y de acuerdo con las Juntas de los Clubs constituidos en Mahon, ha elegido para diputados provinciales a los ciudadanos siguientes:

#### PRIMER DISTRITO.

(Casas Consistoriales de Mahon, y Casa rectoral de San Clemente.)

C.º Miguel Monjo y Gelabert.

#### SEGUNDO DISTRITO.

(Hospital de Caridad de Mahon, y Casas Consistoriales de Villa-Carlos.)

C.º Fernando Beltran y Tomás.

#### TERCER DISTRITO.

(Celda prioral del Carmen de Mahon, y Casa rectoral de San Luis.)

C.º Antonio Taltavull Carreras y Carreras.

Recomendamos a nuestros correligionarios la mayor union y la mejor voluntad. Mahon 16 Marzo 1870.—P. A. del Comité, Francisco de A. Pons y Alzina, presidente.—Gabino Sirvent, secretario.

A las tres de la tarde del próximo domingo, queda convocada en nombre del C. Teodoro Ládico, una reunion republicana en el Teatro de esta ciudad.

Esperamos que nuestros correligionarios acudirán con el orden acostumbrado.

Los palcos de primera quedan reservados para las ciudadanas.

Las candidaturas que el partido ha confeccionado para las mesas, podrán nuestros correligionarios recogerlas en los clubs republicanos; tambien podrán hacerlo con las de diputados provinciales.

La eleccion de la mesa comienza el lunes próximo a las nueve de la mañana y termina a las tres de la tarde.

Nuestros correligionarios no deben por ningun concepto descuidar esta eleccion, interesante bajo muchos conceptos.

#### EL PRIMER AÑO DE LA REPÚBLICA.

Con este título acaba de publicar la acreditada casa editorial de Medina y Navarro, de Madrid, la tercera parte de la magnífica obra de Erckmann-Chatrion *Historia de la revolucion francesa*, que forma parte de la popular y escogida BIBLIOTECA DE INSTRUCCION Y RECREO. El gran éxito que han obtenido las dos primeras partes de esta obra publicadas en poco tiempo con los títulos de *Los preliminares de la revolucion* y *La patria en peligro*, nos releva de hacer el elogio del nuevo libro, en el cual se mantiene vivo el interés conservando el carácter levantado que distingue a todas las obras del célebre escritor francés. La cuarta y última parte titulada *El ciudadano Bonaparte* se publicará dentro de pocos dias.

A esta interesante obra, seguirá una en un tomo, original del distinguido escritor don José Alvarez Perez, que llamará poderosamente la atención pública, porque tiene un grandísimo interés de oportunidad, refiriéndose como se refiere a la actual pero próxima a concluir, guerra de la isla de Cuba.

El domicilio de los editores se halla establecido en Madrid, calle de Hortaleza, num. 37, donde se harán los pedidos.

#### INTERESANTÍSIMO.

Para la eleccion de diputados provinciales que empieza la semana proxima, deberán servir las mismas cédulas que la otra vez.

Los individuos que la hubiesen perdido podrán reclamarla a la mesa electoral.

#### CULTO CATOLICO.

Santo de hoy.

San Patricio obispo y Santa Gertrudis.

CORTE DE MARIA.—Hoy se hace la visita a Ntra. Sra. de la Concepcion, en la iglesia de San Francisco.

## ALCANCE.

#### CORRESPONDENCIAS PARTICULARES DEL DIARIO DE BARCELONA.

Madrid 13 de marzo.

La estadística mas aproximada hasta el dia del resultado de las elecciones para diputados a Cortes arroja las cifras siguientes: 128 progresistas, 80 unionistas dinásticos y 28 demócratas que suman 236 diputados ministeriales. 11 canovistas, 19 montpensieristas, 12 moderados, 51 carlistas y 40 republicanos, que en junto ascienden a 133 diputados de oposicion. Hay 21 electos como independientes, que no se sabe todavía a que grupo han de asociarse. Estos son los cálculos hechos por los ministeriales, que sufrirán alguna variacion, pues a mi juicio es exagerada la cifra de 80 diputados que se supone tendrán los unionistas dinásticos.

Hoy es general la creencia de que la oposicion reunirá por fin 150 diputados lo menos en las proximas Cortes.

El gobierno y sus amigos están furiosos con el resultado electoral, y no ocultan que resistirán hasta el último extremo haciendo los mayores esfuerzos para salvar a la nueva dinastía de los peligros que la amenazan.

Lo que sobre todo les ha llenado de ira es el triunfo del duque de Montpensier en San Fernando. Verdad es que de este triunfo pretenden sacar partido para que rompan por completo D. Antonio de Orleans y el Sr. Topete. Los amigos de este no están menos airados contra aquel. Escasi seguro que por uno u otro medio el gobierno conseguirá que se anule el acta de San Fernando y que lo mismo se hará con las que traigan diputados procesados. Se procurará igualmente declarar incompatible el cargo de diputado con el de eclesiástico con residencia fija.

Los diputados que hasta ahora tienen actas dobles son los Sres. Figueras, Castelar, Joarizti, Martos, Montero Rios, Moret, Trilles, Sanchez Roano y no recuerdo si algun otro. Con actas triples vendrán D. Candido Nocedal y D. Antonio de los Rios y Rosas.

Esta tarde se ha dicho que en Búrgos se habia atentado contra la vida del Sr. Lagunero, comandante militar de aquella plaza, pero no se confirma la noticia.

La Reina ha llegado esta mañana al puerto de Rosas en la fragata «Príncipe Humberto», y aquí se cree que mañana llegará a Alicante. El Rey, acompañado del ministro de Estado, saldrá a las cinco de la madrugada de mañana de esta capital para dirigirse a Alicante a esperar a su esposa. Esta dormirá pasado mañana en Aranjuez y el jueves entrará en Madrid.

Anoche se dijo que el ministro de Marina, señor Beranger, habia sido derrotado en su distrito y que se quedaba sin ser diputado. Esta noticia no es cierta, pues hoy se sabia ya que habia triunfado.

El conde de Cheste ha sido tambien elegido diputado por Lucena por una mayoría de 70 votos contra el candidato demócrata señor Rios Portilla.

El general Contreras, segun se dice, tambien ha sido elegido diputado en Murcia.

Las discusiones de actas van a dar lugar a debates empeñadísimos no solo por los abusos que se han cometido sino porque los ministeriales procurarán aminorar las fuerzas de la oposicion anulando cuantas actas puedan; de todos modos las Cortes en la forma en que están en ellas representados los partidos no son viables, y el Rey se verá sin duda obligado a usar de su prerogativa para disolverlas, poco tiempo despues de inaugurar sus tareas.

Lo que mas ha llamado la atención de los hombres políticos, es la fuerza desplegada por los carlistas que van a presentarse a las Cortes como la fraccion mas numerosa de la oposicion y que dirigida por hombres de talento y avezados a las luchas parlamentarias como el señor Nocedal, han de causar graves disgustos a los ministeriales. Muchos progresistas se arrepienten ya de haber prestado oídos a los ideólogos de la democracia aceptando segun dicen reformas como la del sufragio universal para las cuales no estaba preparado el país.—X.

#### PARTES TELEGRÁFICAS.

Madrid 12 (3-40 tarde).—Londres 11.—Segun escriben de Paris, el periódico *la Cloche* anuncia que M. Rochefort ha fallecido. Tambien dicen que continuaba la tranquilidad y que habian marchado 40,000 guardias móviles.

Madrid 12 (7-45 noche).—La Reina se embarcará hoy, y el Rey saldrá probablemente el martes próximo.

El *Imparcial* dice que el duque de Montpensier ha derrotado al Sr. Topete en San Fernando.

Roma 10.—Han ocurrido desórdenes en la iglesia de los jesuitas, resultando algunos contusos. Se han hecho algunas prisiones.

Dícese que Roque Barcia ha sido preso.

Madrid 13 (2-20 madrugada).—Pasan de 20 los distritos en que deberá procederse á segundas elecciones.

Se ha celebrado un meeting de obreros, en el que se han discutido las asociaciones cooperativas.

Se han presentado varias protestas sobre las elecciones de Madrid.

En Filipinas ha sido recibida con entusiasmo la noticia del establecimiento de una línea de vapores entre la Península y aquellas islas.

El número de diputados unionistas pasará de 100 y el de carlistas se calcula que ascenderá á 60.

Madrid 13 (9-30 mañana).—A las cinco de la tarde de ayer fondeó en Rosas la fragata que conduce a la Reina, la cual está buena. Hoy continuará el viaje con rumbo á Alicante, y mañana por la madrugada saldrá el Rey á esperarla.

Madrid 13, (4 t.).—El general Changarnier se halla enfermo de peligro.

Napoleón ha publicado un manifiesto contra el acuerdo de la Asamblea nacional destituyendo su dinastía.

Madrid 13.—Un telegrama de San Petersburgo anuncia que el emperador Alejandro ha reconocido á D. Amadeo.

El conde de Cheste ha tenido 25 votos de ventaja sobre el candidato ministerial.

El representante de Austria ha recibido las nuevas credenciales.

El general Contreras ha salido derrotado en Murcia.

Marsella 12, (5-15 t.).—El Papa ha recibido á la gran comision de norte-americanos, y de las so-

ciudades católicas de Austria encargada de entregarles 250.000 florines. Su santidad ha contestado que amaba y apreciaba al Emperador Francisco José, y esperaba que sus actos estarían en armonía con sus intenciones. «Hemos visto, ha dicho, caer un trono y otro mas cercano vacila; arreciará aun mas la tempestad, pero cuando llegue el momento Dios detendrá las olas aunque valiéndose de medios humanos.

Se ha mandado fortificar á Roma en cuyos trabajos habrán de invertirse treinta millones de francos.

Madrid 14, (4 50 t.).—Londres.—Toma incremento en Francia la liga antigermánica afiliándose en ella personas de todas las clases.

Se ha modificado en sentido favorable la actitud de los guardias nacionales de París, y se espera su cumpla sumision.

El emperador Napoleon ha llegado á Inglaterra, y se ha reunido con la Emperatriz.

Madrid 14.—Han sido elegidos 48 republicanos con 9 actas dobles, 62 carlistas con 6, 10 montpensieristas, 16 cañovistas, 10 moderados y 8 independientes.

Londres 13.—Se ha firmado hoy el tratado por el cual se modifica la neutralizacion del mar Negro. Quedan abiertos los Dardanelos y el Bósforo para los buques de guerra de las potencias amigas.

Madrid 14.—Albacete 14.—El Rey ha llegado á las dos de la tarde, ha pasado revista á las tropas y ha sido victorioso.

Florenca.—La Cámara ha aprobado por 180 votos contra 76 el convenio financiero ajustado con Austria.

Madrid, 14 (2-15 m.).—A las cinco de esta mañana saldrá el Rey para Alicante.

Dícese que será relevado el Capitan general de las provincias Vascongadas.

Se insiste en que los eclesiásticos que tienen re-

sidencia fija no podrán ejercer el cargo de diputados.

Se ha desmentido le muerte de Rochefort.

Marsella 14, (10 m.).—Segun noticias de Roma, se afirma que el Papa habia intercedido por la conservacion de la Alsacia á la Francia, añadiendo que M. Julio Favre ha escrito una carta dando las gracias á Su Santidad, carta en la que reconoce que el Papa es el único que ha intervenido en favor de aquella solucion.

Madrid, 15 (2-20 m.).—Créese que la Reina, que no pudo salir de Rosas á causa del mal estado de la mar, llegará á Madrid el viernes próximo.

Es muy probable que el Sr. Rosas presida el Congreso.

Londres 14.—Las noticias de Paris del 13 dicen que reina perfecta tranquilidad y que una fraccion de la guardia nacional continúa negándose á entregar los cañones.

Madrid, 15 (9-20 m.).—La Reina continúa detenida en Rosas á causa de los temporales.

En Alicante se ha hecho un entusiasta recibimiento al Rey.

Madrid 15 (9-50 mañana).—La *Gaceta* publica un decreto para que el general Pieltain se encargue interinamente del ministerio de la guerra durante la ausencia del general Serrano.

El *Imparcial* publica datos detallados sobre las elecciones, cuyo resumen es como sigue: Adictos, 246. Carlistas, 54. Republicanos, 51. Montpensieristas, 11. Conservadores, 9. Moderados 13. Un indefinido.

El mismo periódico añade que esta cifra puede modificarse en 8 ó 10 diputados, pues el resultado definitivo de muchos distritos es, dice, dudoso para nosotros.

Ayer llegó á esta ciudad, á bordo del vapor-correo *Menorca*, el duque de Montpensier.



BOLETIN DE ANUNCIOS.

**Alcaldía popular de Mahon.**

Con arreglo á lo prevenido por Real Decreto de 14 febrero último, las elecciones de Diputados provinciales deben tener lugar en Barcelona y las Baleares los dias 20, 21, 22 y 23 del actual.

Al efecto el distrito municipal de esta ciudad para estas elecciones se halla dividido en tres distritos electorales y estos en dos colegios cada uno, como á continuación se espresa:

**Primer Distrito.**

Primer Colegio.—Casas Consistoriales de Mahon.—Comprende las calles y plazas siguientes: plaza de la Constitución, callejon de la Plaza, calle Nueva, del Angel, plaza del Retiro, calle Portal de mar, del Sto. Cristo, del Arco, Puente Castillo, Alonso 3.º, Conquista, de la Libertad, S. Roque, Iglesia, Hannover, Rosario, Buen aire, Alayor, Alba, plaza de S. Francisco, calle de S. Gerónimo, S. Jaime, del Rector, de Riego, San Antonio, Arraval, Horno, de los Negros, del Sol, Alameda, S. Clemente, Sta. Escolástica, Mercadal, Montañes, Sta. Victoria, Cifuentes, Ramis, y Compañía de Tramontana.

Segundo Colegio.—Casa Rectoral de San Clemente.—Compañías de Algendar, Musup-tá, Binidali y Tornaltí.

**Segundo Distrito.**

Tercer Colegio.—Hospital de Caridad.—Comprende las calles y plazas siguientes: plaza de la Esplanada, calle del Molino, del Pino, Moreras, Bastion, S. Bartolomé, Luna, S. Alberto, Cos de Gracia, Estrella, S. Jorge, S. José, Deyá, plaza Arravaleta, calle de

Gracia, S. Gabriel, calle Arravaleta, plaza del Carmen, Pescadería, Espartero, Claustro del Carmen, calle del Norte, de Pescadores, Anunciavay, S. Fernando, Comercio y Orfila. Compañías de Norias y Molinos y de S' Olivar.

Cuarto Colegio.—Casas Consistoriales de Villa-Carlos.—Pueblo de Villa-Carlos y compañías de Biniatap y Toraxer.

**Tercer Distrito.**

Quinto Colegio.—Celda prioral del Carmen.—Comprende las calles y plazas siguientes: plaza de la Miranda, S. Roque, S. Sebastián, S. Nicolas, Sta. Cecilia, la Concepcion, Sta. Ana, Sta. Teresa, Sta. Catalina, Sta. Rosa, del Carmen, Sta. Eulalia, San Carlos, S. Guillems, S. Elias, Castillo, S. Pablo, S. Juan, la Plana, Padilla, Progreso, S. Lorenzo, S. Luis Gonzaga, S. Cirilo, Ramirez, Campamento, S. Manuel, San Andres, Rampas de la Marina, Anden de Levante, Cuesta Vieja, Calafiguera.

Sexto Colegio.—Casa Rectoral de S. Luis.—Pueblo de S. Luis y Compañías de Binifadet, Consell, Torret y Biniparrell.

Cada distrito nombrará un diputado provincial. Los trámites de esta eleccion son los mismos que previene para Diputados á Cortes la ley electoral vigente.

Los electores del primer colegio concurrirán á emitir sus votos en las Casas Consistoriales de esta Ciudad.

Los electores del segundo colegio en la casa Vicaria de San Clemente.

Los electores del tercer colegio en los corre-dores del Hospital de Caridad.

Los electores del cuarto colegio en las Casas Consistoriales de Villa-Carlos.

Los electores del quinto colegio en el Claus-

tro del Carmen.  
Y los electores del sexto colegio en la Casa Rectoral de San Luis.

Lo que se publica en este periódico para conocimiento de los electores de este distrito.

Mahon 12 de Marzo de 1871.—El alcal-de 1.º—G. Escudero.

**Alcaldía popular de Mahon.**

D. Magdalena Pons y Tuduri se servirá presentarse á esta Alcaldia para enterarle de un asunto que le interesa. Mahon 16 marzo de 1871.—G. Escudero. 3

El Sr. Forteza, platero mallorquin, acaba de llegar á esta con un gran surtido de géneros de su arte, como aderezos, brazaletes, pendientes, sortijas, medallones, collares, cadenas para caballeros y señoras, relojes, y una porción de artículos de todo gusto y novedad; el cual los ofrece á sus muchos parroquianos y demás personas que se dignen honrarle.

Vive calle del Castillo, fonda de Jaques. Tambien pasará á domicilio, para las personas que lo deseen.

**Esteban Renard**

dentista mecánico, participa al respetable público de Ciudadela, que pasará allí algunos dias.

Tip. de Fábregues hermanos.—Mahon, 1871.

